

Fuente: Granada Hoy

Fecha: 09 de julio de 2009

Título: El plan de humanización del parto llegará a todos los hospitales

Link:

<http://www.granadahoy.com/article/granada/466185/plan/humanizacion/parto/llegara/todos/los/hospitales.html>

## **El plan de humanización del parto llegará a todos los hospitales**

El objetivo de Salud es compatibilizar los medios con la participación de la mujer

Redacción / Granada | Actualizado 09.07.2009 - 10:20

La consejera de Salud, María Jesús Montero, anunció ayer en el Parlamento andaluz que la totalidad de los hospitales de la comunidad autónoma se incorporarán progresivamente al Plan de Humanización de la Atención Perinatal en Andalucía en el transcurso del 2009.

Este proyecto recoge varios objetivos generales entre los que se encuentra el impulso de la atención humanizada del parto normal y la calidad de la atención durante el nacimiento, incrementando el papel de la mujer durante su propio parto e implicando a la pareja.

Tras el nacimiento se fomentan los cuidados canguros, la lactancia materna, así como respetar el derecho del recién nacido a estar en presencia de sus progenitores. De este modo, según afirmó Montero, se quiere potenciar desde los servicios de salud una atención integral al proceso del parto desde una perspectiva de protagonismo de la mujer y de su pareja.

Lo que persigue el programa es que la tecnología en los partos no sea incompatible con la intimidad y capacidad de decisión sobre aspectos tan personales como la posición de la mujer a la hora de dar a luz, "queremos potenciar la experiencia natural del parto", declaró la consejera.

Sobre las actividades que concretan este proyecto, la titular de Salud mencionó la elaboración de un catálogo de buenas prácticas y la creación del Banco de Leche Materna en el Hospital Universitario Virgen del Rocío de Sevilla, como centro de referencia.